

- ✓ **Estudiantes de regiones y extranjeros:**
El área de Bienestar de la Dirección General de Desarrollo Estudiantil organiza semestralmente actividades como: salidas, encuentros, talleres, entre otros; donde tendrás la oportunidad de conocer e interactuar con otros alumnos de nuestra Universidad que también vienen de regiones o de otros países.
- ✓ Queremos brindarte acompañamiento y apoyo si enfrentas circunstancias y desafíos en tu vida que eventualmente podrían influir en el logro de tus metas académicas. Ser mamá o papá además de estudiante es un gran desafío, así como estudiar en otra ciudad o país es una experiencia muy enriquecedora, pero no siempre sencilla. Bienestar Estudiantil de la Dirección General de Desarrollo Estudiantil te invita a las actividades organizadas semestralmente, como salidas, encuentros, talleres, desayunos, etc., donde podrás compartir con otros estudiantes que viven lo mismo que tú, y así aprender en conjunto a desarrollar recursos para enfrentar sus dificultades de mejor manera.
Para participar escríbenos a desarrolloestudiantil@unab.cl

Orientación Vocacional



¿Estás pensando en cambiarte de carrera? ¿Has pensado abandonar tus estudios? Para resolver éstas y otras potenciales dudas que puedas tener, ponemos a tu disposición apoyo de nuestro equipo de profesionales.

Para acceder a un proceso de Orientación Vocacional puedes solicitar una hora de atención en el Servicio de Apoyo Psicológico de la DGDE o acudir a las oficinas del CIADE de tu campus.

Deportes UNAB



Para la Dirección General de Desarrollo Estudiantil DGDE, el bienestar de los alumnos es fundamental. Y el deporte tiene un rol clave para alcanzar ese objetivo. Es por esto, que a través de "Deportes UNAB" pone a disposición de los estudiantes diversas instancias para fomentar el desarrollo de la actividad física como deporte formativo, deporte generalizado y deporte de selección; para conocer en detalle la cartelera de actividades por sede, te invitamos a ingresar a: www.unab.cl/desarrolloestudiantil

Seguros de accidentes UNAB



Como alumno regular UNAB de Pregrado (Diurno, Vespertino y Advance), puedes utilizar el servicio en accidentes ocurridos dentro de las instalaciones de las sedes de la universidad y en actividades de representación de la misma.

Ante un accidente, el estudiante de la UNAB debe contactarse a la plataforma de derivación a los teléfonos: 600 4440004 / (2)228203301 para poder coordinar su atención en el centro asistencial más cercano. Para mayor información visita:

jovenseguro.unab.cl

Apoyo Académico

- El CIADE ofrece tutorías académicas, apoyo psicoeducativo y talleres de habilidades de aprendizaje en los cuales podrás desarrollar conocimientos y herramientas personales que te ayudarán a mejorar tu desempeño académico. Para participar acércate a la coordinadora del CIADE de tu campus.
- La Dirección de Educación Inclusiva, en conjunto con cada uno de los estudiantes en situación de discapacidad, construye un plan de apoyo considerando los ajustes y apoyos personales necesarios y cautela la implementación del modelo de acogida para estudiantes en situación de discapacidad. Estamos disponibles de forma permanente para trabajar en la identificación y eliminación de las barreras de participación y aprendizaje que pudieran experimentar los miembros de la comunidad.

Contacto

Veronica Águila Moenne
Directora de Educación Inclusiva

veronica.aguila@unab.cl



Universidad
Andrés Bello®

NUESTRO / TU deber es informarte

Nuestro deber es que conozcas los beneficios que tiene nuestra Universidad
Y Tu responsabilidad es mantenerte informado

Recuerda que la información de todos los beneficios y servicios de nuestra Universidad, se encuentra en:

www.unab.cl/admision/becas-internas/
sitios.unab.cl/admision/financiamiento/
www.unab.cl/desarrolloestudiantil



Universidad
Andrés Bello®

Beneficios estudiantiles



Becas que otorga la UNAB

Beca de Matrícula: dependiendo de la preferencia definida por el postulante. Puede alcanzar hasta el 100% del valor de la Matrícula.

Beca Académica Andrés Bello: Becas para estudiantes con puntajes mínimos requeridos en la PSU de los dos últimos años.

Beca de Fomento Regional: Destinada a alumnos egresados de colegios ubicados fuera del área metropolitana y que deseen estudiar en el campus Viña del Mar.

Beca Deportiva: Para seleccionados, preseleccionados nacionales y deportistas federados en aquellas disciplinas en las que la UNAB cuenta con selecciones que participan en competencias universitarias, también para deportistas de elite en otras disciplinas.

Beca Antonio Varas: Destinada a quienes deseen cursar una carrera en el área de Educación y no hayan accedido a la Beca Vocación de Profesor del MINEDUC.

Becas externas

Dada su condición de Institución privada acreditada, los estudiantes de la Universidad Andrés Bello pueden acceder a las siguientes becas entregadas por entes estatales:

Beca de Excelencia Académica, Beca Presidente de la República, Beca Juan Gómez Millas, Beca Mejores Puntajes PSU, Beca Indígena, Beca de Alimentación de Educación Superior (BAES), Beca Valech (tanto para titulares como traspasos) y Beca Hijo de Profesionales de la Educación.

Como elemento diferenciador, la Universidad ha determinado que los beneficios externos no impiden acceder a las becas internas, por lo que puedes complementar tus beneficios para financiar tus estudios.



Requisitos para la Obtención de Beneficios

Beca Matrícula:
Si postulas a la UNAB en: 1ra. 100% - 2da. 70% - 3era. 50%
 *Porcentaje de descuento en la matrícula, alumnos nuevos.

Beca Académica Andrés Bello: Haber rendido la PSU el año 2015 ó 2016, obteniendo un puntaje de mérito, postular a la UNAB en el Proceso de Admisión 2017 y ser seleccionado en una carrera UNAB ubicada dentro de sus tres primeras preferencias.

Beca de Fomento Regional: Ser egresado de colegios de todas las regiones, exceptuando la Metropolitana, que deseen estudiar en la sede de Viña del Mar.

Beca Deportiva: Para Seleccionados, preseleccionados nacionales y deportistas federados en aquellas disciplinas en las que la UNAB cuenta con selecciones que participan en competencias universitarias. Deportistas de elite en otras disciplinas.

Beca Antonio Varas: Se otorga según el puntaje promedio en PSU rendida en el Proceso de Admisión 2016 ó 2017. Esta beca tiene cupos limitados.

Otros beneficios que entrega la UNAB

Beca Cursos Superiores: Este beneficio es entregado a través de las facultades, DGDE y Centros de Estudiantes, consiste en un porcentaje de descuento en el copago del arancel.

Para requisitos y plazos de postulación es importante que te acerques a tu Centro de Estudiantes.

Beneficio de Alimentación: La DGDE todos los semestres entrega ayuda alimenticia, la cual consiste en tickets canjeables en los casinos y cafeterías de los campus. Para acceder a este beneficio te recomendamos visitar la página web: www.unab.cl/desarrolloestudiantil

Requisitos de Renovación Beneficios

Becas Internas: 60% de progreso académico el primer año y 70% de progreso para cursos superiores.

Becas Externas: Mantienen el beneficio por la duración técnica de la carrera, sin excepción.

Crédito con Aval del Estado

Obtención del CAE: Asignación por INGRESA, considera puntaje PSU mínimo de postulación.

Toda la información en www.ingresa.cl

Renovación del CAE: Aprobación del 70% de rendimiento académico en los dos últimos semestres efectivamente cursados.

¿Sabías qué?

Nuestra Universidad beneficia con becas internas a

17.342 estudiantes

de Santiago Viña del Mar y Concepción, de esta manera contribuyendo a que muchos jóvenes y sus familias cumplan el sueño de ser profesionales y entregar un significativo aporte al país.

Tan solo este año se entregaron

\$17.632.277.955

miles de millones de pesos en ayuda económica.

Apoyo Extra Académico

Nuestro desafío es que en tu Universidad te sientas como en casa, que te desarrolles integralmente y apoyarte para que logres tus objetivos. Para ello, ponemos a tu disposición una serie de beneficios que te invitamos a conocer:

Servicio de apoyo psicológico DGDE



El área de bienestar ofrece atención clínica breve de promoción y prevención en salud mental para todos los alumnos de la UNAB. Contamos con un equipo de psicólogos cuya misión es brindarte orientación y acompañamiento para ayudarte a enfrentar distintos tipos de dificultades, dándote la oportunidad de incrementar tu bienestar emocional y psicosocial con ayuda profesional. La atención es gratuita y confidencial.

Para acceder a este servicio sólo debes acercarte a las oficinas de la DGDE de tu campus y pedir una hora de atención. El único requisito es que seas alumno regular de la UNAB.

Autocuidado y Desarrollo Integral



Te invitamos a desarrollar tus habilidades personales y potenciar tu crecimiento personal a través de las charlas y talleres de desarrollo integral y autocuidado que ofrece el área de Bienestar Estudiantil de la DGDE en coordinación con las carreras y/o facultades, en los cuales podrás fortalecer tus competencias en torno diversos temas como manejo de las emociones, comunicación, asertividad, habilidades sociales, resolución de conflictos, relaciones de pareja, autoestima positiva, entre otros.

Acompañamiento a grupos específicos



Queremos brindarte acompañamiento y apoyo si enfrentas circunstancias y desafíos en tu vida que eventualmente podrían influir en el logro de tus metas académicas. Te invitamos a compartir con otros estudiantes que viven lo mismo que tú, y así aprender en conjunto a desarrollar recursos para enfrentar sus dificultades de mejor manera.